



*“Lo que me has oído decir delante de muchos testigos, encárgaselo a hombres de confianza que sean capaces de enseñárselo a otros.” 2 Tim.2:2*

Soy Omar Palafox, un apasionado teólogo y profesor comprometido con la enseñanza y la formación de líderes espirituales. Mi trayectoria académica incluye un Doctorado en Estudios Interculturales de Fuller Theological Seminary y una Maestría en Divinidad con énfasis en Misiones de Abilene Christian University. A lo largo de mi carrera, he explorado la intersección entre la teología, la misión y las culturas hispanas, con un enfoque particular en la descolonización de la teología y

su relevancia en el contexto latinoamericano.

Mi vida profesional ha sido variada, desde enseñar en seminarios bíblicos en línea para estudiantes de América Latina hasta impartir clases presenciales en Abilene Christian University. También tengo el honor de dirigir la Comunidad Hispana C3, un espacio donde sirvo tanto a iglesias como a estudiantes latinos, buscando siempre integrar una profunda espiritualidad con el compromiso cultural y social.

En el IBIT me he dedicado por casi 10 años a enseñar cursos centrados en la Biblia como la carta de Romanos y Gálatas, la teología y la misión. Mi enfoque abarca desde el estudio profundo del Antiguo y Nuevo Testamento hasta la contextualización del evangelio en diversas culturas. También enseñé sobre las teologías latinoamericanas, resaltando la importancia de la iglesia en América Latina y su contribución única a la misión global. Mis clases buscan no solo impartir conocimiento teológico, sino también equipar a los estudiantes para llevar el mensaje de Cristo de manera auténtica y relevante a sus propios contextos.

Enseñar en IBIT no es solo una labor académica para mí, es una oportunidad para formar líderes que harán una diferencia en sus comunidades. Lo que más me motiva es ver cómo los estudiantes descubren nuevas formas de entender y aplicar la Biblia en sus vidas. Me llena de satisfacción cuando veo a mis estudiantes comenzar a ver la misión no solo como un concepto abstracto, sino como algo tangible que pueden vivir y poner en práctica. Una de mis partes favoritas al enseñar es cuando se generan discusiones profundas y dinámicas sobre cómo el evangelio puede ser contextualizado en sus propios entornos. Me encanta desafiar a los estudiantes a pensar críticamente sobre la misión y ayudarlos a ver cómo pueden ser agentes de cambio, usando la Biblia como guía en un mundo cada vez más diverso.